



URALAN® – RoHS-Konformitätserklärung

(EG) Nr. 1907/2006

Unternehmen / Company:

URALAN Kunststoffverarbeitung GmbH
Hermann-Staudinger-Str. 1, 72525 Münsingen, Deutschland

URALAN Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG
Hermann-Staudinger-Str. 1, 72525 Münsingen, Deutschland

DEI Hiermit erklären wir, dass unsere Produkte die Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) sowie der Änderungsrichtlinie 2015/863/EU erfüllen.

Unsere Produkte enthalten keine der in Anhang II gelisteten Stoffe (Blei, Quecksilber, Cadmium, sechswertiges Chrom, polybromierte Biphenyle (PBB), polybromierte Diphenylether (PBDE), DEHP, BBP, DBP, DIBP) oberhalb der zulässigen Grenzwerte.

ENI We hereby declare that our products are in compliance with Directive 2011/65/EU (RoHS) including amendment 2015/863/EU.

Our products do not contain any of the substances listed in Annex II (Lead, Mercury, Cadmium, Hexavalent Chromium, PBB, PBDE, DEHP, BBP, DBP, DIBP) above the permitted limits.

*Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die von unseren Kunden konkret angefragten und durch uns bestätigten Produkte. Da unser Produktsortiment unterschiedliche Artikel, Materialien und Herstellverfahren umfasst, kann diese Erklärung nicht pauschal für alle Produkte der URALAN® Kunststoffverarbeitung gelten. Für jedes spezifische Produkt, das Sie von uns beziehen, stellen wir auf Anfrage eine individuelle Bestätigung der RoHS-Konformität gemäß Richtlinie 2011/65/EU in der jeweils gültigen Fassung zur Verfügung. Im Falle von Reklamationen oder Beanstandungen prüfen wir die Konformität ausschließlich auf Grundlage der jeweiligen produktspezifischen Bestätigung.

*This declaration refers solely to the products specifically requested by our customers and confirmed by us. Since our product portfolio consists of various articles, materials and manufacturing processes, this declaration cannot be considered as a blanket confirmation for all URALAN® products. For each specific product you source from us, we will provide an individual confirmation of RoHS compliance in accordance with Directive 2011/65/EU as amended, upon request. In the event of any complaint or claim, compliance will only be verified on the basis of the respective product-specific confirmation.

Münsingen, 08.09.2025

Unterschrift / Signature:

Uralan Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG
Hermann-Staudinger Str. 1
72525 Münsingen
Deutschland

www.uralan.de

